

## Tim Waslakgiat Permildas Kodiklat TNI AD Kunjungi Korem 084/BJ

Achmad Sarjono - [SURABAYA.PUBLIKMADURA.COM](http://SURABAYA.PUBLIKMADURA.COM)

Oct 16, 2023 - 13:00



SURABAYA, - Tim pengawasan pelaksanaan kegiatan Permildas Kodiklatad berkunjung ke Makorem 084/Bhaskara Jaya Jalan Ahmad Yani No.1 Surabaya, Senin(16/10/2023).

Kunjungan ini bertujuan untuk mengukur sejauh mana pelaksanaan Permildas di Korem 084/BJ, serta untuk mengevaluasi sosialisasi tentang Permildas di satuan tersebut.

Rangkaian kegiatan peninjauan tersebut sebagai bagian dari evaluasi, sejauh mana pelaksanaan Permildas yang meliputi PUDD (Peraturan Umum Dinas Dalam), PPM (Peraturan Penghormatan Militer), dan PBB (Peraturan Baris berbaris) telah dilaksanakan di Korem 084/BJ.

Ketua Tim Waslakgiat dari Kodiklatad, Kolonel Inf Asep Ridwan. S.A.P, M.I.P. menyampaikan, "Kami ingin memastikan bahwa sejauh mana personel di Korem

084/BJ telah menerima pelatihan Permildas dengan baik, dan bahwa konsep-konsep seperti PUDD, PPM, dan PBB telah diterapkan dengan benar di lapangan," ungkapnya.

Kami dari tim pengawasan akan mengevaluasi sejauh mana Permildas telah disampaikan kepada personel dengan tujuan untuk memastikan bahwa seluruh anggota satuan memahami pentingnya Permildas dalam mendukung pelaksanaan tugas mereka.

Kolonel Inf Asep Ridwan. S.A.P, M.I.P.

menekankan, "Pentingnya kunjungan ini sebagai upaya untuk mengetahui permasalahan di lapangan dan memastikan bahwa Korem 084/BJ dapat mengimplementasikan pelaksanaan Permildas dengan baik dalam setiap aspek kegiatan di satuan ini," tegasnya.

Ditempat yang sama Kapten CPL Hari P. Selaku Pasi Pers Korem 084/BJ menyampaikan, "Kunjungan tim pengawasan dari Kodiklatad ini diharapkan dapat memberikan pandangan yang lebih jelas tentang pelaksanaan Permildas dan membantu dalam peningkatan kualitas personil Korem 084/BJ sehingga kedepan dapat mendukung peningkatan pelaksanaan tugas Korem yang lebih baik terutama tentang permildas", pungkasnya. (Penrem084)